

Dandim Polman Apresiasi Babinsa Berikan Materi Wasbang Kepada Siswa MPLS

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 11, 2023 - 12:29



Polman - Babinsa Koramil 1402-04/Campalagian Peltu Nanang H memberikan materi Wawasan kebangsaan kepada siswa MPLS (masa pengenalan lingkungan sekolah).

Materi Wawasan kebangsaan kepada siswa yang sedang mengikuti MPLS tersebut diberikan oleh Babinsa di SMA Negeri 1 Tinambung, Kecamatan Tinambung, Kabupaten Polewali Mandar. Sulawesi Barat, Selasa (11/7/2023).



Peltu Nanang menyebut bahwa, pemberian materi wawasan kebangsaan ini, merupakan permintaan pihak sekolah SMA Negeri 1 Tinambung agar peserta didik kelak menjadi generasi yang berkualitas yang memiliki wawasan kebangsaan.

Hal tersebut mendapat respon positif oleh Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos.

Menurut Dandim, Babinsa selaku aparat kewilayahan tentu memiliki peran penting untuk membantu pihak sekolah dalam menanamkan nilai-nilai Pancasila dan wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi di wilayah binaannya.

"Babinsa berperan dalam membangun moral anak-anak bangsa melalui lembaga pendidikan di wilayah," Kata Letkol Sabar Panjaitan.

Lanjut kata Dandim, Kesempatan yang ada agar benar-benar dimanfaatkan oleh Babinsa, untuk masuk ke sekolah terutama pada masa pengenalan lingkungan sekolah.

"Berikan materi wawasan kebangsaan kepada anak-anak agar Kedepan mereka menjadi generasi yang pancasilais," Beber Lulusan Akmil 2003 itu.

Selain materi wawasan kebangsaan, Kedisiplinan dan karakter juga dapat ditanamkan melalui upacara yang digelar di sekolah.

Para Danramil dan Babinsa harus hadir membantu dan memberi motivasi kepada masyarakat di wilayah termasuk di lingkungan pendidikan.

Dandim juga memerintahkan kepada seluruh anggotanya agar melaksanakan tugas dengan baik dalam rangka pembinaan teritorial di wilayah.

"Laksanakan tugas dengan baik, lakukan koordinasi, bersinergi dengan Polri maupun seluruh lapisan masyarakat yang berada di wilayah tugas dan tanggung jawab masing-masing, dan tetap pelihara Kekompakan," Tandasnya. (Zik)